
平成２７年度 第１回 学校協議会 議事録 

平成２７年７月２３日（木） １４：００～１６：００  

於：大阪府立守口東高等学校 校長室 

【議事】 

１ 校長挨拶 

  

２ 委員自己紹介 

  

３ 事務局自己紹介 

  

４ 会長選出 

  会 長：橘髙 眞一郎 委員 

 

５ 平成２７年度 学校経営計画 

 ・校長より学校経営計画の重点の説明 

   基礎学力の充実を図る（思考力、判断力、表現力） 

   特別活動、部活動の活性化 

   自己有用感を持てる人材の育成 

 

６ 平成２８年度 教科用図書について 

 ・教務部長より教科用図書についての説明 

 ・委員が教科書を閲覧 

 

７ その他の教育活動に関するご意見について 

 ・平成２８年度 入学者選抜について学校長より説明 

 

８ 意見交換 

 ・入試制度の変革について 

   大学でもアドミッションポリシーを求められている 

   制度の変化で中学生や保護者が混乱している 

   検証をしっかりして実施をしてほしい 

 ・地域での守口東高校の評価について 

   近隣にも卒業生が多く、守口東も（いい方に）変わったと言われることがある 

   数年前に比べて、通学状況や身だしなみなどが良くなった 

  

 



・相談室や居場所カフェについて 

   生徒たちの居場所があるのは有意義である 

コミュニケーションが取れない若者が多いので、今後の活用に注目している 

 ・非常事態の備蓄について 

   検討中である 

   避難所として活用するために太陽光パネルの設置工事が行われている 

 ・生徒による活動について 

  美術部による注意喚起のポスターの設置、書道部による校名番の設置 

  生徒の作品が校内にあると誇りに思う 

・生徒用電光掲示板について 

・ホームページの更新について 

・入試制度の変革について（２） 

  ＰＴＡなどから上がってくる意見を教育委員会に上げることはできないのか 

・いじめ問題について 

  なかなか悩みを打ち明けない若者が多い中で、学校でも本音が伝わっていないのでは

ないか 

  居場所カフェの効果は表れているのか 

  相手の立場を考えた程良い距離を指導していきたい 

  上から目線の教育を考えなおす必要があるかもしれない 

・携帯電話について 

ＬＩＮＥなどのでコミュニケーションをとっているので、そこの場でいじめがあると

大変なことになるのではないか、 

  ネットの中のことは保護者には見えないので指導できない 

  小学校の入学説明会でも保護者向けに携帯電話の危険性を伝えている 

  テクノロジーの進歩と教育の問題は守口東も例外ではない 

 

９ 閉会の言葉 

 


